

Les femmes vénézuéliennes tiennent des réunions populaires dans tout le pays



Caracas, 27 mai (RHC)- Les femmes vénézuéliennes tiendront cette fin de semaine dans tout leur pays des réunions populaires pour débattre des propositions sur l'Assemblée Nationale Constituyente qui a été convoquée par le président Nicolás Maduro.

Blanca Ekout, ministre de la Femme et de l'Égalité de Genre a indiqué qu'elles ne permettront pas la perte des acquis obtenus grâce à la Révolution Bolivarienne.

Au cours d'une émission de la chaîne « Venezolana de Television, la dirigeante a également relevé que les femmes vénézuéliennes condamnent énergiquement la violence déclenchée par l'appel lancé par la droite à ses partisans à descendre dans la rue.



Radio Habana Cuba